Mannschaften angemeldet. Normalerweise 20 Mannschaften. GSV Braunschweig hat sich abgesagt. GDG Hagen ist nicht gekommen. Gespielt wird auf Gruppen gelost mit A, B, C und D. Gegen 11.00 Uhr Am 1.5eptember war unsere 10-jährige Jubiläum- Dartturnier. Gespielt wir Doppel. Wir hatten 17 fing das Spiel an. Normalerweise um 10.00 Uhr. Grund da der Verein aus Wiesbaden im Stau stand, da hatten wir auf ihn gewartet. Es war ein spannendes Spiel. Viele Vereine kenne das Spiel Team nicht. Dabei müssen wir erklären. Gesetzlich wird bei der Deutsche Meisterschaft so gespielt. Viele waren total begeistert. Wir hatten richtig gute Stimmung und Laune gebracht. Das Spiel vom Doppel war gegen 17.00 Uhr beendet. Danach hatten wir überlegt, ob wir auch Einzel spielen wollen. Es wurden 26 Einzelspiele teilgenommen. Das Spiel wird k.o. gespielt. Das Spiel ist sehr anstrengt. Dies ist sehr hart und muss auch dabei richtig zu kämpfen. Ca. 12.00 Nachts war die Siegerehrung.

Jeder bekommt einen Jubiläumsglas und eine Urkunde. Dabei ist einen Wanderpokal. Bei den Einzeln bekommt nur 1.–3. Platz Jubiläumsglas. Dies wurde von den 3 Mannschaften abgesagt. Dafür bekommen sie den Pokal.

Eine kleine Geschichte. Unsere Mitglieder sind Dart getreu. 3 von unseren Mitgliedern sind Hans-Herbert Köster, Ursula Köster und Rainer Hüwe. Diese 3 Mitglieder hatten von 1997 bis heute Mitglied treu. Sie haben den Abteilung lang gerettet. Nun hoffen wir, dass der Dart Abteilung weiter geführt werden. Wir unsere Mitglieder bedanken an der Treue. Wir wünschen für weiterhin. Die Überraschung für die wird nachträglich gegeben.



Dabei sind Spielpaarung vom Doppel und Einzel. Und viele Bilder. Viel Spaß

Deutsche Meisterschaft ist von 5.-7. Oktober bei der Fördermaschinehaus 2 in Recklinghausen stattfindet.

Einzel und Doppel. Wurden uns freuen, wenn ihr mal vorbei kommen.